



Richard Wagner

Die Walküre. Der Ring des Nibelungen 2

Hörspiel mit Martina Gedeck, Bibiana Beglau, Bernhard Schütz

1 CD · ca. 59 min

D 16,00 € · AT 16,00 €

ISBN 978-3-7424-2312-2

Buchvorlage: Rowohlt Verlag GmbH

Erscheinungstermin: 18.05.2022

- ▶ Basierend auf dem Libretto von »Der Ring des Nibelungen«
- ▶ Mit Musik des Symphonieorchesters des Bayerischen Rundfunks
- ▶ Hochwertige Senderproduktionen des rbb
- ▶ Veröffentlichung von »Siegfried« und »Götterdämmerung« im Juli 2022

Vom Kampf der Götter, dem Ringen um ewige Macht und unsterbliche Liebe – Richard Wagners Opernzyklus »Der Ring des Nibelungen« verhandelt die ganz großen Themen und machte ihn schon zu Lebzeiten weltberühmt. In ihm treffen wir auf die Rheintöchter, den Zwerg Alberich, die Walküren und natürlich auf den Helden Siegfried. Sie alle sind dem Wagnerianer wohlbekannt. Doch nun gibt es erstmals Hörspiele, beruhend auf den Libretti, die die opulente Sprachgewalt der Opern in den Vordergrund stellen. Mit einem herausragenden Sprecherensemble hat der rbb etwas Einzigartiges gewagt und die Wagner-Texte aufregend neu entdeckt.

Richard Wagner

Richard Wagner, 1813 in Leipzig geboren, komponierte bereits während seines Musikstudiums an der Universität Leipzig erste Sonaten und Symphonien. Mit seinen Opern wie »Der fliegende Holländer« und dem »Ring der Nibelungen« avancierte er zu einem der bedeutendsten deutschen Komponisten. Wagner starb 1883 in Venedig.

Martina Gedeck

Martina Gedeck, geboren 1961 in München, zählt zu den bekanntesten Schauspielerinnen Deutschlands. Ihr Theaterdebüt gab sie am Frankfurter Theater am Turm, etwa zur gleichen Zeit begann ihre Karriere als Filmschauspielerin. Zu internationaler Bekanntheit kam sie u. a. durch den Oscar prämierten Film »Das Leben der Anderen« und durch »Der Baader Meinhof Komplex«.



Bibiana Beglau

Bibiana Beglau, 1971 geboren, wurde als Schauspielerin u. a. mit dem Silbernen Bären als »Beste Schauspielerin« und dem Grimme-Preis ausgezeichnet. Seit 2019 ist sie festes Ensemblemitglied am Wiener Burgtheater. 2017 gewann sie den Deutschen Hörbuchpreis als »Beste Interpretin«.

Bernhard Schütz

Bernhard Schütz ist Film- und Theaterschauspieler, der seit 1994 an der Volksbühne Berlin engagiert ist. Bekannt ist er nicht nur für seine Darstellung Helmut Schmidts im Film »Lebensfragen«, sondern auch seine schauspielerische Leistung in »Das System – Alles verstehen heißt alles verzeihen«, für die er 2012 den Deutschen Filmpreis erhielt. Außerdem kennt man seine Stimme aus zahlreichen Hörspielen und -büchern, beispielsweise Stanislaw Lems »Solaris«.